



Nombre del alumno:

JENNY CITLALI DE LEON PEREZ

Nombre del profesor:

LIC. ROMELI DE LEON MENDEZ

Licenciatura:

ENFERMERIA

Materia:

ENFERMERIA DEL ADULTO

Nombre del trabajo:

Ensayo del tema:

“CUIDADOS DE ENFERMERIA AL PACIENTE CON
PROBLEMAS ENDOCRINOS Y NEUROLOGICOS”

Frontera Comalapa, Chiapas a 05 JUNIO de 2020

INTRODUCCION

Cuidado de enfermería en situaciones de enfermedad crónica es un texto dirigido al equipo de enfermería que se encuentra en ejercicio profesional y para nosotros que estamos en formación, interesados en conocer y profundizar en el abordaje de personas que cursan con enfermedades crónicas desde la perspectiva del reconocimiento de necesidades de cuidado. Este trabajo aborda cada una de las temáticas expuestas en torno a la cronicidad; refleja la experiencia desde la docencia, propuestas de intervención en la práctica, dirigidas a las personas con enfermedades crónicas y a sus cuidadores familiares. Debemos que ser parte de la reflexión y el estudio de la problemática de las enfermedades crónicas, en las fases de prevención y detección precoz, diagnóstico, tratamiento, rehabilitación y reinclusión social. El cuidado de personas en situación de cronicidad es, para la enfermería, un fenómeno de gran complejidad, con retos y desafíos para su desempeño en los diferentes escenarios de la práctica. Esta obra espera aportar en el fortalecimiento del ejercicio profesional, a partir de la conceptualización de cuatro grupos de necesidades de cuidado que son comunes y transversales en el abordaje de la experiencia de las personas que viven con una entidad crónica: 1) cambios en el estilo de vida; 2) dolor, limitación o mutilación; 3) alteración en la socialización, y 4) sentimientos de pérdida, temor o amenaza de muerte esto es al respecto a la paciente endocrino.

El paciente neurocrítico se caracteriza por una complejidad que requiere una importante especialización de cuidados. La familiarización con la monitorización así como la fisiopatología del baño cerebral, son fundamentales para proporcionar una asistencia de calidad y asegurar la seguridad del paciente, pudiendo minimizar efectos adversos de consecuencias fatales en este tipo de enfermos. El control neurológico incluye la valoración clínica habitual a lo que se unen la información que proporcionan la monitorización de la presencia intracraneal, presión tisular de oxígeno, este aspecto es fundamental para evitar complicaciones y prevenir el daño cerebral secundario. La enfermería desarrolla un papel activo en el manejo de estos pacientes debiendo a una los cuidados habituales de cualquier pacientes debiendo

a una los cuidados habituales de cualquier pacientes crítico junto con las características propias de este tipo de enfermos. El personal de enfermería debe ser formado para cuidar a este tipo de enfermos. Siendo recomendable la realización de un plan de cuidados estandarizado.

Problemas endocrinos principales hay que conocer e interpretar el concepto de regulación del sistema endocrino y en especial el eje hipotálamo → hipófisis (adenohipófisis y neurohipófisis) → glándula efectora (hipófisis, tiroides, páncreas, sistema reproductor, suprarrenales, etc.). Conocer los mecanismos reguladores y contra reguladores (retroalimentación) entre el hipotálamo, la hipófisis y las glándulas periféricas. Las patologías más prevalentes del programa son las siguientes:

- Diabetes mellitus tipo 1 y tipo 2 (conocimiento, manejo e interpretación de los problemas del paciente diabético): - uso del laboratorio, fomento del autocuidado y del buen cumplimiento. Control y conocimiento de los ado/insulinas. - saber reconocer las principales complicaciones, tanto las agudas (hipoglucemia, coma hipoglucémico, etc.)

Los problemas neurológicos comprenden una amplia variedad de trastornos, los cuidados de enfermería que se proporcionan a los pacientes que cursan con un padecimiento de este tipo, requieren de un amplio conocimiento de la patología de la enfermedad, de las áreas en que debe centrarse la valoración y del tratamiento médico habitual. El objetivo de la atención neurológica es restablecer el funcionamiento del sistema nervioso mediante la utilización en muchas ocasiones de técnicas sofisticadas, equipos complejos y procedimientos invasivos para la vigilancia intensiva de los pacientes, sin embargo, existen cuidados de enfermería comunes para muchos de los pacientes.

Para concluir el profesional de enfermería está llamado a jugar un papel fundamental en el proceso de atención y cuidados al paciente con enfermedades endocrinológicas. Para ello es imprescindible que conozca los elementos básicos de este tipo de pacientes, sabiendo interpretar la fisiopatología así como los signos y síntomas que presentan y el plan de cuidados que debe poner en marcha de una

manera organizada y científica. para ello ha de establecerse unos objetivos generales y otros específico para las distintas enfermedades endocrinológicas y neurológicos que el citado profesional debe abordar.